

# NGO

## Mantapkan Komsos Antar Instansi, Dandim 0824/Jember Silaturahmi Ke Kantor Imigrasi dan MUI

Siswandi - [JEMBER.NGO.WEB.ID](http://JEMBER.NGO.WEB.ID)

Mar 28, 2023 - 18:47



JEMBER – Dalam menjalin komunikasi sosial (Komsos) sebagai bagian dari pembinaan teritorial yang merupakan tugas pokok Kodim 0824/Jember, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso melakukan silaturahmi ke Kantor Imigrasi Kelas 1 Tempat Pemeriksaan Imigrasi (TPI) Jember dan ke Sekretariat Majelis Ulama Indonesia (MUI) Jember. Pada Selasa 28/03/2023.



Kegiatan Dandim 0824/Jember diawali dengan silaturahmi ke Sekretariat MUI Jember yang berada di Perumahan Gunung Batu Utama Blok F-30 Gumukkerang Kelurahan Summersari Kecamatan Summersari Kabupaten Jember, yang disambut langsung oleh Ketua MUI Jember KH Abdul Haris beserta pengurusnya, di ruang tamu sekretariat.

Selanjutnya Dandim 0824/Jember melakukan silaturahmi ke Kantor Imigrasi Kelas 1 TPI Jember, yang langsung di sambut oleh Kepala Imigrasi Erdiansyah bersama stafnya.





Terkait silaturahmi yang dilakukan tersebut Kepala Kantor Imigrasi Kelas 1 TPI Jember Erdiansyah, dalam wawancaranya menyampaikan terima kasih atas kunjungan Dandim 0824/Jember, banyak hal yang perlu saling kita sinergikan disini diantaranya pengawasan terhadap orang asing yang ada di Kabupaten Jember, secara intelijen kita akan melakukan sinergitas lebih erat lagi.

Demikian halnya Ketua MUI Jember KH Abdul Haris, yang dalam wawancaranya menyatakan rasa senangnya dengan kedatangan Dandim 0824/Jember ke Sekretariat kami ini, sehingga dengan silaturahmi beliau ini kita lebih mengenal Dandim 0824/Jember guna memudahkan sinergitas dan koordinasi kita, ini sangat luar biasa sekali.



Apalagi beliau ternyata juga orang asli Jember yang tentunya memiliki semangat berlipat untuk bersama-sama menjaga kondusifitas dan memajukan Kabupaten Jember ini. Jelas Ketua MUI Jember.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saat kami wawancarai terkait silaturahmi ke Imigrasi maupun ke kantor MUI menyatakan, bahwa banyak hal yang bisa kita dapat pada pertemuan kita ini diantaranya dengan Kepala Imigrasi kita akan menjalin sinergitas yang lebih intensif lagi terhadap pengawasan orang asing serta hal-hal lainnya.



Tentunya dengan silaturahmi kita ini, saya selaku Komandan Kewilayahan menjalin Komsos dengan semua pihak dalam memantapkan sinergitas baik dengan instansi atau lembaga pemberitah, organisasi serta semua elemen masyarakat dalam mengoptimalkan Pembinaan Teritorial. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)